

# ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/1010

4 juin 1959

Distribution limitée

## CONSULTATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXII

### Demande de consultation avec les Etats membres de la CEE présentée par l'Australie

Conformément à la procédure de consultations établie par les PARTIES CONTRACTANTES (IBDD, Supplément No 7, page 24), le gouvernement de l'Australie a fait savoir au Secrétaire exécutif qu'il avait demandé, par une communication adressée aux Six Etats membres, l'ouverture d'une consultation au sujet des répercussions que les dispositions du Traité de Rome auront sur le commerce des minéraux et des métaux. Les produits pour lesquels l'Australie désire entrer en consultation sont les suivants:

Plomb (minerais, concentrés et métal)  
Zinc (minerais, concentrés et métal)  
Aluminium (bauxite, alumine et métal)

Le Gouvernement australien a déclaré, d'autre part, que, "en ce qui concerne les consultations demandées au sujet du plomb et de l'aluminium, il pense que les renseignements fournis dans les addenda 11 et 12 au rapport du groupe de travail de l'association des territoires d'outre-mer à la Communauté économique européenne (L/805/Rev.1) sont suffisants pour servir de base à ces consultations. Pour ce qui est du zinc, un document exposant les vues du Gouvernement australien est actuellement en cours de préparation et sera présenté sous peu."

Toute partie contractante qui désirerait faire valoir un intérêt commercial substantiel en la matière et participer à la consultation projetée est invitée à en informer le Gouvernement australien ainsi que les gouvernements des Six Etats membres le 19 juillet au plus tard; elle est priée, en outre, de donner notification de sa requête au secrétariat du GATT. ~~Les requêtes doivent être accompagnées de la documentation statistique destinée à les appuyer.~~

# GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/1010

4 June 1959

Limited Distribution

## ARTICLE XXII - CONSULTATIONS

### Request by Australia for a Consultation with the Member States of the EEC

Under the procedures for consultations agreed upon by the CONTRACTING PARTIES (BISD, Seventh Supplement, page 24), the Government of Australia has advised the Executive Secretary that a communication has been addressed to the Six Member States requesting a consultation on the implications of the provisions of the Rome Treaty for the trade in minerals and metals. The commodities on which Australia wishes to consult are:

Lead (ores, concentrates and metal)  
Zinc (ores, concentrates and metal)  
Aluminium (bauxite, alumina and metal)

The Government of Australia further states that "with respect to the requested consultations on lead and aluminium, the Government of the Commonwealth of Australia believes that sufficient information is contained in Addenda 11 and 12 of the report of the Working Party on the Association of Overseas Territories with the European Economic Community (L/805/Rev.1) to serve as the basis for the consultations. With respect to zinc, a paper setting out the views of the Government of the Commonwealth of Australia is being prepared and will be presented shortly."

Any contracting party wishing to claim a substantial trade interest in this matter and wishing to be joined in the proposed consultation should so advise the Government of Australia and the Governments of the Six Member States not later than 19 July. Advice of any such claim should be transmitted also to the GATT secretariat. Claims of substantial interest should be accompanied by supporting statistical data.